

roulataclès

Chaque jour de plus en plus Darc

Il y a des signes qui ne trompent pas. Une clôture installée autour du parking Voltaire, des empilements de matériaux dans un coin... l'installation du festival Darc 2014 est lancée. Dans moins d'un petit mois, la place retrouvera son chapiteau et sa grande scène pour accueillir toute une série de concerts et spectacles, neuf soirées durant, à partir du 12 août. Mais avant ça, il va falloir transformer cette étendue goudronnée en vraie salle de spectacle. Il ne faudra pas moins que les efforts combinés des employés de la mairie pour disposer la scène et les gradins, des ouvriers des Chapiteaux de Paris pour poser la structure, des techniciens du spectacle pour toute l'installation son, lumière et des bénévoles de l'association pour créer les loges. Allez ! Bon courage à tous et bonnes « darcances » !